
令和６年度 学校評価保護者アンケ－ト 回収率 89.1% 

●あてはまる ●ややあてはまる ●あまりあてはまらない ●あてはまらない 
 

Q.1 教育活動の内容がよくわかるように説明や情報を提供

している。 

 

あてはまる:54   

ややあてはまる:26   

あまりあてはまらない:2   

 

Q.2 帯広幼稚園の教育はお子さんにあっていると感じられ

る。 

 

あてはまる:68   

ややあてはまる:14   

 

 

Q.3 子どもたちの意欲や主体性を育む教育をしている。 

 

 

あてはまる:66   

ややあてはまる:16 

 

 

Q.4 教育の指導方針や内容が工夫されている。 

 

あてはまる:53   

ややあてはまる:28   

あまりあてはまらない:1   

 

 

Q.5 教員は、一人一人の子どもをよく理解し、誠実に保育を 

している。 

 

あてはまる:61   

ややあてはまる:19   

あまりあてはまらない:2   

 

 

 

Q.6 教員は、子どもの個性を大切にしている。 

 

 

あてはまる:62   

ややあてはまる:20   

 

 

Q.7 お子さんは幼稚園での生活を通じて、着実に成⾧してい 

る。 

 

あてはまる:77   

ややあてはまる:5  

 

 

Q.8 お子さんは、毎日幼稚園に行くのを楽しみにしている。 

 

 

あてはまる:61   

ややあてはまる:20   

あまりあてはまらない:1 

 

Q.9 お子さんは、家庭で幼稚園や先生、お友達の話をよくす 

る。 

 

あてはまる:55 

ややあてはまる:21  

あまりあてはまらない:6 

 

Q.10 教職員は、明るく熱心である。 

 

 

あてはまる:71 

ややあてはまる:10  

あまりあてはまらない:1 

 

 



 

Q.11 園は、地震・火災・不審者などに対しての防災に取り 

組んでいる。 

 

あてはまる:65 

ややあてはまる:14 

あまりあてはまらない:3 

 

Q.12 園からの緊急連絡がスムーズに伝わるように工夫され 

ている。 

 

あてはまる:63 

ややあてはまる:17 

あまりあてはまらない:2 

 

Q.13 園は保護者からの相談に対して、誠実に対応している。 

 

 

あてはまる:67 

ややあてはまる:14   

あまりあてはまらない:1   

 

Q.14 教職員は、園でのお子さんの様子や連絡などを適切に 

行っている。 

 

あてはまる:56 

ややあてはまる:25 

あまりあてはまらない:1   

 

Q.15 子どもが生活しやすい幼稚園である。 

 

あてはまる:64 

ややあてはまる:18 

 

 

 

 

 

Q.16 園だよりやクラスだよりなどで、教育や活動を分かり 

易く伝えている。 

 

あてはまる:63 

ややあてはまる:17 

あまりあてはまらない:2   

 

Q.17 上記を総合して、帯広幼稚園の教育方針に沿った活動 

が展開されている。 

 

あてはまる:67 

ややあてはまる:15 

 

 

 

 



⇒  お子さんの持ち物については、できる限り園児が同じようなもので、使いやすいものと考え、指定等させていただい

ております。お道具箱については、収納するものを収められる大きさが必要で、かつロッカーに入りきらねばなりませ

んので、注意が必要ですが、着替え袋については、あまり小さいものは出し入れに不便なことから、目安の大きさ

で示させていただいております。ご用意する際にご不明なこと、お困りなことがございましたら、遠慮なくご相談くださ

い。また、入園前の準備品リスト等につきましても、ご指摘いただきましたことを参考に検討し、必要性のあるものか

ら改善・対応させていただきます。 

 

⇒  幼稚園において不審者などの侵入を防ぐためには、見通しの良い、１５０㎝以上のフェンスが必要であると理解し

てはおります。玄関だけではなく門塀も必要であると思われますが、現状の敷地のままでは難しいと考えています。

今のところ、園庭に向けて防犯カメラを３台設置しており、園庭全体を見渡すことができています。また、園庭での

活動には複数の教員等がいるようにしております。今後、検討課題として学園の理事会等への働きかけはしていき

たいと思います。駐車場につきましては、舗装されていませんので、はっきりとした線を引くことができませんが、これ

まで以上に駐車スペースの角などにスプレーするなどしていきたいと思います。冬は除雪の関係で、ほとんど見え

なくなりますが、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。 



⇒  おたよりの内容について、文面だと言葉が強く感じてしまうことなど、皆様の心を痛めることのないように以後気を付

けてまいります。お知らせは、早めに分かりやすい説明をと心がけておりますが、まだ不十分であると認識しておりま

す。今後はより早く、より分かりやすい説明に努めてまいりたいと思います。写真につきましては、今後検討させてい

ただきます。 

⇒  次年度より、面談か家庭訪問か等、ご希望により実施する方向で検討しております。個人調査票等に関しまして

も今後、必要に応じて更新していく方向で検討してまいります。

⇒  保護者の皆様、理事の皆様には育成会の活動にご理解ご協力いただき、各行事においては育成会のお力で

円滑に進められてておりますことに深く感謝申し上げます。ありがとうございます。育成会の活動には、お子さんの近

くで活動を共有できるメリットもあればご指摘のようなデメリットもあろうかと思っております。役員選出にあたっては、園

にご相談いただければと思います。育成会の活動については、今後の検討課題とさせていただきます。

⇒  これまで園児のケガに注意しつつ実施してまいりましたが、事故防止には参加する保護者の方の練習が必要で

あると思われます。そのための時間の確保などもあり、園としても残していきたい思いもあるのですが、育成会からも

やめざるを得ないという意見をいただき、今年度から別競技に切り替えた経緯もございますので、来年度の実施は

難しいと考えます。

⇒  その時の子どもたちの状態や、長期休みの預かりであるので、それぞれに送迎時間の違いがあり、一斉に外で活

動する時間に制限はできてしまいますが、可能な限りご要望にお応えできるようにして行きたいと考えています。 




